

E-flite® Carbon-Z T-28 Trojan 2.0m BNF/PNP



E-flite

HORIZON
H O B B Y

DIE SMARTESTE UND AM EINFACHSTEN ZU FLIEGENDE GROSSMODELL T-28!

THE SMARTER AND EASY-TO-FLY LARGE-SCALE T-28!

Diese aktualisierte und verbesserte Version der E-flite® Carbon-Z T-28 Trojan 2.0m enthält haltbarere und zuverlässigere Einziehfahrwerkmechaniken, Smart Elektronik sowie LED-Navigations- und Landebeleuchtung. Zusätzlich kommt sie in einem hochwertigeren, vollständig lackierten und gut sichtbaren Finish!

This updated and upgraded version of the E-flite® Carbon-Z T-28 Trojan 2.0m includes more durable and reliable retracts, Smart electronics, and LED navigation and landing lights. Plus, a more premium fully painted and high-visibility finish!



Die E-flite® Carbon-Z T-28 Trojan 2.0m war eines der ersten Warbird-Schaum-Großmodelle überhaupt. Bis zum heutigen Tag ist sie immer noch eines der größten Warbird-Modelle aus Hartschaum, das jemals auf den Markt gekommen ist, und bietet Flugeigenschaften und Flugleistung, die von keinem anderen Modell ähnlicher Größe, aus welchem Material auch immer, erreicht wird. Aufgrund der großen Nachfrage wurde diese neueste Version der CZ T-28 aktualisiert und mit Smart Elektronik, langlebigeren und zuverlässigeren Einziehfahrwerksmechaniken, LED-Lande- und Navigationsbeleuchtung

The E-flite® Carbon-Z T-28 Trojan 2.0m was one of the first-ever large-scale, fully molded foam warbird models available. To this day, it's still one of the largest foam warbird models to ever hit the market, offering convenience and flight performance unmatched by similar-sized models constructed of any material. Due to popular demand, this latest version of the CZ T-28 has been updated and upgraded with Smart electronics, more durable and reliable retracts, LED landing and navigation lights, plus a fully painted finish to deliver a "giant scale"



Besucht uns:
Visit us at:

spielwarenmesse®
Nürnberg 1. – 5. Feb 2023





sowie einer vollständig lackierten Oberfläche aufgerüstet, um dir ein Warbird-Großmodell-Erlebnis zu verschaffen, das kein anderes Modell bietet. Seine legendäre Flugleistung macht das Fliegen selbst für Piloten, die nur kleinere Warbird-Modelle geflogen sind, einfach und bietet auch den anspruchsvollsten Piloten viel Flugspaß. Das macht sie zur perfekten Wahl für fortgeschrittene bis erfahrene Piloten, die an einem leistungsfähigen und einfach zu fliegenden Großmodell eines der beliebtesten Militärtrainers aller Zeiten interessiert sind!

warbird experience you simply can't get from any other model. Its legendary flight performance makes it easy to fly, even by low-time pilots who have only flown smaller warbird models, while also offering plenty of capability for even the most demanding pilots. That makes it a perfect choice for intermediate to experienced pilots interested in a convenient, capable, and easy to fly large-scale model of one of the most popular and recognizable military trainer aircraft ever!

EXKLUSIVE TECHNOLOGIEN (NUR BNF® BASIC-VERSION) / EXCLUSIVE TECHNOLOGIES (BNF® BASIC VERSION ONLY)

Die BNF® Basic-Version ist mit den exklusiven Technologien Spektrum™ AS3X® und SAFE® Select ausgestattet. AS3X arbeitet hinter den Kulissen, um die Auswirkungen von Wind und Turbulenzen zu glätten, um ein Locked-in-Gefühl zu liefern, das den Anschein erweckt, als würdest du ein noch größeres Flugzeug fliegen. Das optionale SAFE Select bietet Schräglagenbegrenzungen und eine automatische Selbstnivellierung, die per Knopfdruck ein- und ausgeschaltet werden kann! Und wenn du die SAFE Select-Funktionen nicht aktivieren möchtest, binde den Empfänger einfach normal, und nur AS3X ist aktiv.

The BNF® Basic version is equipped with exclusive Spektrum™ AS3X® and SAFE® Select technologies. AS3X works behind the scenes to smooth out the effects of wind and turbulence to deliver a locked-in feel that makes it seem like you're flying an even larger airplane. Optional-use SAFE Select offers pitch and bank angle limits and automatic self-leveling that can be turned on and off at the flip of a switch! And if you don't want to enable the SAFE Select features, simply bind the receiver normally, and only AS3X will be active.

SMART TECHNOLOGIE / SMART TECHNOLOGY

Die Carbon-Z T-28 ist jetzt mit einem exklusiven Spektrum™ Avian™ Smart Lite ESC ausgestattet, der eine Vielzahl von Echtzeit-Telemetriedaten des Antriebssystems liefern kann, einschließlich Motordrehzahl, Strom, Akkuspannung und mehr – mit Smart und Nicht-Smart-Akkus – über kompatible Empfänger (einschließlich AR637TA) und an mit Spektrum AirWare™ ausgestattete Sender (einschließlich DX6e und 8e, DX6 G2/3 und 8 G2, DX9, NX6, 8 und 10, iX12, iX14, iX20, und andere).

The Carbon-Z T-28 is now equipped with an exclusive Spektrum™ Avian™ Smart Lite ESC that can provide a variety of real-time power system-related telemetry data, including motor RPM, current, battery voltage, and more – with Smart and non-Smart batteries – via compatible receivers (including the AR637TA) and Spektrum AirWare™ equipped transmitters (including the DX6e and 8e, DX6 G2/3 and 8 G2, the DX9, NX6, 8 and 10, iX12, iX14, iX20, and others) while you fly.

UMFANGREICHE LEISTUNG / VERSATILE POWER

Der brushless Außenläufermotor ist mit 6S 3200–7000mAh Akkus kompatibel. Du kannst einen 3200-mAh-Akku installieren, um das Gewicht und die Flächenbelastung gering zu halten, einen 5000-mAh-Akku für ein hervorragendes Verhältnis zwischen Flugleistung und Flugzeit oder einen bis zu 7000mAh großen Akku, um lange Flugzeiten von bis zu 10-15+ Minuten zu erreichen.

The brushless outrunner motor is compatible with 6S 3200–7000mAh batteries. You can install a 3200mAh battery to keep the weight and wing loading down, a 5000mAh battery for an outstanding balance of performance and handling, or up to a 7000mAh battery to achieve long flight times of up to 10-15+ minutes.

FUNKTIONALE SCALE FEATURES / FUNCTIONAL SCALE FEATURES

Langlebigere und zuverlässigere Einziehfahrwerksmechaniken, funktionstüchtige Landeklappen und LED-Lande- und Navigationsbeleuchtung sind funktionale Scale-Features, die dein Flugerlebnis weiter steigern.

More durable and reliable retract units, operational flaps, and LED landing and navigation lights are functional scale features that take your experience to another level.

LANGLEBIGKEIT / DURABLE PRECISION

Die verbundverstärkte Hohlkernkonstruktion aus EPO-Material führt zu einer leichten und dennoch langlebigen Flugzeugzelle, die ein unglaubliches Handling und Top-Leistung bietet. Außerdem liefern die werkseitig installierten Servos mit Metallgetriebe eine knackige und präzise Steuerung.

Composite-reinforced, hollow-core construction with EPO material results in a lightweight yet durable airframe that offers incredible handling and performance. Plus, the factory-installed metal-gearred servos deliver crisp and precise control.

EINFACHE MONTAGE / EASY ASSEMBLY

Für die Montage ist kein Klebstoff erforderlich, und der zweiteilige Flügel macht die Lagerung und den Transport so einfach und bequem wie möglich.

No glue is required for assembly, and the two-piece wing makes storage and transport as easy and convenient as possible.



Besucht uns:
Visit us at:

spielwarenmesse®
Nürnberg 1. – 5. Feb 2023





FEATURES

- Aktualisiert und aufgerüstet mit intelligenter Elektronik, langlebigeren und zuverlässigeren Einziehfahrwerksmechaniken sowie LED-Navigations- und Landebeleuchtung. Zusätzlich ein vollständig lackiertes Finish
 - Einfach zu starten, zu fliegen und zu landen, was es zu einem perfekten ersten Warbird-Großmodell oder zum Alltagsmodell für eine Vielzahl von Piloten macht
 - Praktischer Rumpfdeckel für das Akkufach, das 6S-Akkus mit 3200–7000 mAh für ein großes Spektrum an Leistungs- und Flugzeitoptionen aufnimmt
 - Der 70A Spektrum Avian™ Smart Lite ESC liefert Akkuspannung, -strom, -drehzahl und andere Daten in Echtzeit über kompatible Empfänger und Sender
 - Optionale Motorschubumkehr für spezielles Bodenhandling und andere Funktionen mit kompatiblen 7+-Kanal-Sendern (nur BNF® Basic-Version)
 - Spektrum AR637TA-Empfänger mit Full-Range-Telemetrie und branchenführender DSMX®-Technologie (nur BNF Basic-Version)
 - Leichter zu fliegen mit innovativem und optional verwendbarem SAFE® Select Fluglagenschutz (nur BNF Basic-Version)
 - Die unübertroffene Stabilität und das sichere Gefühl der exklusiven AS3X®-Technologie (nur BNF Basic-Version)
 - Sieben werkseitig installierte Servos mit Metallgetriebe und Gestänge für präzise und zuverlässige Steuerung
 - Einfach zu montierender/demontierbarer zweiteiliger Flügel und Leitwerke für bequeme Aufbewahrung und Transport
 - Funktionale Landeklappen für kürzere Starts/Landungen und verbesserte Langsamflugeigenschaften
 - Breitstehendes Dreibeinfahrwerk mit lenkbarem Bugrad für einfache Handling am Boden
 - Funktionierendes elektrisches Einziehfahrwerk, einschließlich Fahrwerksbeinabdeckungen und Fahrwerkstüren
 - Funktionsfähige und werkseitig installierte LED-Lande- und Navigationsbeleuchtung
 - Vollständig lackierte Oberfläche und zusätzlicher Dekorbogen, damit du das Farbschema individuell anpassen kannst
 - Leichte und dennoch langlebige Carbon-Z-Verbundstoffverstärkte EPO-Konstruktion
 - Trainiere das Fliegen dieses Flugzeugs mit dem RealFlight® Evolution RC Flugsimulator
- Updated and upgraded with Smart electronics, more durable and reliable retract units, LED navigation, and landing lights. Plus, a fully painted trim scheme
 - Easy to take off, fly and land, making it a perfect first giant-scale or everyday fun-to-fly warbird model for a variety of pilots
 - Convenient top hatch and battery compartment to fit 6S 3200–7000mAh batteries for a wide range of performance and flight time options
 - 70-amp Spektrum Avian™ Smart Lite ESC provides real-time battery voltage, current, RPM, and other data via compatible receivers and transmitters
 - Optional-use motor reversing for special ground handling and other capabilities with compatible 7+ channel transmitters (BNF® Basic version only)
 - Spektrum AR637TA receiver with full-range telemetry and industry-leading DSMX® technology (BNF Basic version only)
 - Easier to fly with innovative and optional-use SAFE® Select flight envelope protection (BNF Basic version only)
 - The unmatched stability and locked-in feel of exclusive AS3X® technology (BNF Basic version only)
 - Seven factory-installed metal-gearred servos and linkages for precise and reliable control
 - Easy to install/remove two-piece wing and stabs for convenient storage and transport
 - Functional flaps for shorter takeoffs/landings and improved slow-speed performance
 - Wide-stance tricycle gear and steerable nosewheel offer easy ground handling
 - Operational electric retracts, including scale-like strut covers and doors
 - Functional and factory-installed LED landing and navigation lights
 - Fully painted finish plus decals so you can customize the trim scheme
 - Lightweight yet durable Carbon-Z composite-reinforced EPO construction
 - Practice flying this aircraft with the RealFlight® Evolution RC flight simulator

TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

Spannweite	1980mm	Wingspan	78" (1980mm)
Länge	1620mm	Length	63" (1620mm)
Fluggewicht		Flying Weight	
Ohne Akku:	4729g	Without Battery:	10.4lbs (4729g)
Mit empfohlenem 6S 5000mAh Flugakku:	5463g	With Recommended 6S 5000mAh Flight Battery:	12.0lbs (5463g)
Empfohlener Akku	SPMX56S30	Recommended Battery	SPMX56S30
Akku Bandbreite	6S 3200mAh bis 7000mAh	Battery Range	6S 3200mAh to 7000mAh
Material	EPO	Material	EPO
Anzahl Servos	6	Number of Servos	6
ESC	Inkludiert	ESC	Included
Landeklappen	Ja	Flaps	Y
Einziehfahrwerk	Ja	Retracts	Y
Montagezeit ca.	Weniger als eine Stunde	Approx. Assembly Time	Less than 1 hour

LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- (1) E-flite® Carbon-Z T-28 Trojan 2.0m

(1) Spektrum™ Avian™ 70A Brushless Smart Lite ESC (installiert)

(1) Brushless Außenläufer Motor (installiert)

(7) Metallgetriebe Servos (installiert)

(1) Spektrum™ AR637TA 6-Kanal Empfänger (installiert) (Nur BNF Basic Version)

(1) Bedienungsanleitung
- (1) E-flite® Carbon-Z T-28 Trojan 2.0m

(1) Spektrum™ Avian™ 70A Brushless Smart Lite ESC (installed)

(1) Brushless Outrunner Motor (installed)

(7) Metal-Geared Servos (installed)

(1) Spektrum™ AR637TA 6-Channel Receiver (installed) (BNF Basic version only)

(1) Product Manual

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- BNF Basic Version (EFL013550)**

(1) Full-Range 6–8+ Kanal Spektrum™ DSMX®/DSM2® kompatible Fernsteuerung

(1) 6S 22.2V 3200–7000mAh LiPo mit EC5™ oder IC5® Anschluss

(1) Kompatibles LiPo Ladegerät

PNP Version (EFL013575)

(1) Full-Range 6+ Kanal Fernsteuerung und Empfänger

(1) 6S 22.2V 3200–7000mAh LiPo mit EC5™ oder IC5® Anschluss

(1) Kompatibles LiPo Ladegerät
- BNF Basic Version (EFL013550)**

(1) Full-range 6–8+ channel Spektrum™ DSMX®/DSM2® compatible transmitter

(1) 6S 22.2V 3200–7000mAh LiPo with EC5™ or IC5® Connector

(1) Compatible LiPo charger

PNP Version (EFL013575)

(1) Full-range 6+ channel transmitter and receiver

(1) 6S 22.2V 3200–7000mAh LiPo with EC5™ or IC5® Connector

(1) Compatible LiPo charger



Besucht uns: **spielwarenmesse®**
Visit us at: Nürnberg 1.– 5. Feb 2023





PRICING

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
EFL013550	Carbon-Z T-28 Trojan 2.0m with Smart BNF Basic		
EFL013575	Carbon-Z T-28 Trojan 2.0m PNP		

ACCESSORIES

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
SPMR10100EU	NX10 10 Channel Transmitter Only		
SPMR14000EU	iX14 14 Channel Transmitter Only		
SPMR6775EU	NX6 6 Channel Transmitter Only		
SPMR8200EU	NX8 8 Channel DSMX Transmitter Only		
SPMX32006S30	3200mah 6S 22.2V Smart LiPo 30C; IC5		
SPMX326S30	3200mAh 6S 22.2V Smart G2 LiPo 30C; IC5		
SPMX326S50	3200mAh 6S 22.2V Smart G2 LiPo 50C; IC5		
SPMX40006S30	4000mAh 6S 22.2V Smart LiPo Battery 30C; IC5		
SPMX40006S50	4000mAh 6S 22.2V 50C Smart LiPo Battery; IC5		
SPMX46S50	4000mAh 6S 22.2V Smart G2 LiPo 50C; IC5		
SPMX56S30	5000mAh 6S 22.2V Smart G2 LiPo 30C; IC5		

ACCESSORIES

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
SPMX56S50	5000mAh 6S 22.2V Smart G2 LiPo 50C; IC5		
SPMX70006S30	7000mah 6S 22.2V Smart LiPo 30C; IC5		
SPMXBC100	XBC100 SMART Battery Checker & Servo Driver		
SPMXC1050	Smart S1500 DC Charger, 1x500W		
SPMXC2010I	Smart G2 AC Charger, 2x200W EU		
SPMXC2040I	Smart G2 AC Charger, 1x400W EU		

PARTS

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
EFL1315	E-flite Bugfahrwerk m. Schrauben:CZ T-28		
EFLG365	Retract Unit; Main: Carbon-Z T-28		
EFLG366	Retract Unit; Nose: Carbon-Z T-28		
EFLM1315	E-flite 60er Brushless Aussenläufer Motor 500 Kv		
EFLP1475102E	E-flite 2-Blattpropeller 14,75 x 10: Carbon-Z T-28		
SPMSA320B	Spektrum 16g Servo MG		
SPMSA500	Spektrum25g Servo mit Metallgetriebe		
EFL013562	Soft Tire Set: Carbon-Z T-28		



Besucht uns:
Visit us at:



spielwarenmesse®
Nürnberg 1. – 5. Feb 2023



Besucht uns:
Visit us at:

spielwarenmesse®
Nürnberg 1. – 5. Feb 2023



